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Top 4 Einwohnerfragestunde

• Ein möglicher Containerstandort könnte in Funkturmnähe sein. Hierzu setzt sich 
Herr Schuldt mit Frau Krase in der Amtsverwaltung in Verbindung.

• Die Schlaglochbeseitigung soll kurzfristig realisiert werden (auch in der Straße 
der Jugend und der Kurzen Straße)

• Die Böschung in Gallentin im B-Plan soll kurzfristig realisiert werden.
• Die Frage zur Absperrung der Slippanlage in Gallentin wurde diskutiert. Die Nut-

zung/Befahrung ist durch Poller entsprechend eingeschränkt. Zur Verteilung der 
Schlüssel wurde informiert.


